

Der Stand

Schuljahr 2014/2015 – Das Q-Team auf der Zielgeraden!

Das QM-Team arbeitet weiterhin engagiert an der Umsetzung der gestellten Ziele.

- Ziel 1: Frau Kaltofen, Frau Schirmer und Frau Gahner praktizieren gemeinsam mit den Kolleginnen und Kollegen des Fachbereiches Wirtschaft einen lernfeldübergreifenden Unterricht und halten konsequent an der Konzeption zur Vernetzung der Lernfelder in den Bildungsgängen „Industriekaufmann/-frau“ und „Verkäufer/-in“ fest. Des Weiteren werden die gewonnenen Erfahrungen für die neue Ausbildung „Kaufmann/-frau für Büromanagement“ genutzt und übertragen. Auch organisiert das Q-Team in diesem Schuljahr wieder schulinterne Fortbildungen, welche von den Trainerinnen für Unterrichtsentwicklung Frau Langer und Frau Bär, durchgeführt werden.
- Ziel 2: Frau Sievers-Beck und Frau Langer arbeiten eng mit dem Schülerrat zusammen. Auch in dem Schuljahr 2014/2015 wird an der Ausgestaltung des Schullebens am Beruflichen Gymnasium weitergearbeitet. Die Kennenlernfahrt der 11. Klassen steht als traditionierter Termin fest. Die Fahrt wird durch Frau Sievers-Beck und Frau Langer geplant, durchgeführt und ausgewertet. Zum Ende des Kalenderjahres wird die nun schon zum zweiten Mal stattfindende Weihnachtsfeier sein. Auch hier kann man von Erfahrungen der vorangegangenen Veranstaltung zehren, aber auch Fehler von vornherein nicht wieder machen, was zur Schulzufriedenheit bei Schülern und Lehrern beiträgt. Zum Schuljahresende soll der fächerverbindende Unterricht in Klasse 11, durch Erfahrungen gefestigt, stattfinden. Auch das Schulfest am letzten Schultag wird als Höhepunkt beibehalten. Außerdem erarbeiten Frau Sievers-Beck und Frau Langer eine Prozessbeschreibung für die Organisation und den Ablauf wichtiger Veranstaltungen im Schuljahr, die vornehmlich neuen Kolleginnen und Kollegen eine Hilfestellung sein wird. Analog dem Schülerheft wird es für „Neuankömmlinge“ ein Lehrerheft geben.



EUROPÄISCHE UNION

